
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll
Notfallsitzung vom 05.10.2016

Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat x

Dimitrij Leus x

Dunja Arens x

Ekatarini Karapantsjou x

Gary Strauß X (ab 6:20)

Imanuel Heymans x

Jakob Fortmeier x

Jan-Niklas Jahnke x

Jessica Lea Bender
Johannes Schwabroh x

Marc-Oliver Bahl x

Miriam Dreesbach x

Saskia Janshoff x

Saskia Koza x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Aron Thoener x

Bettina Heiligtag X (bis 18:20
Uhr)

Matthias Hempel x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem X (bis 19
Uhr)

Sascha Graßhoff x



Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein, da es sich um eine
Notfallsitzung handelt.

→Absegnung des alten Protokolls:
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

→Post:
 nichts drinnen

→E-Mails:  
 Die Termine die Termine der Deeskalationsschulung stehen fest. Sie findet am

19.10.16, 26.10.16 und 02.11.16 je von 16 Uhr bis 17:30 Uhr im SP-Saal statt
und wird wieder von Volker Prüfer betreut. Die Termine bauen aufeinander
auf und sollen nach Möglichkeit alle wahrgenommen werden. Es gibt 20
Plätze.

 Anfrage, ob wir zwei Masterstelle bei Facebook posten können (gehen per
Mail mit rum)

 Petra: Di 10.30 Uhr bis 12.30 Uhr nur am 13.10.2016 Do von 11.30 Uhr bis
12.30 Uhr  sonst Do 10.30 Uhr bis 12.30 Uhr  (Raum 58) Überweisungen und
Abrechnung von Vorschüssen, Verteilung von Inventarnummern.
Ute und Petra: Di + Do 13.00 Uhr bis 15.00 Uhr (Raum 44) während der
ESAG bis 31.10.

Desweiteren gibt es wichtige Beschlüsse, die über FS-Offen rum gingen. Sind im
Ordner Räte → FS Allgemeinen → Haushalt.

→Berichte:  
 Es war FSVK: E-Mail wegen Helfer am Montag ging rum. Helfer werden noch

dringend benötigt.
Heute war das Schilderbasteln für die ESAG.
Der SP-Saal kann künftig an Samstagen nicht mehr für  Partys gebucht
werden. Das Freikontingent am Montag umfasst diesmal Pils und Alt. Als
Verpflegung sind 2 Foodtrucks angedacht.

Top 1:  ESAG :
 Spiele werden nummeriert, Tutoren ziehen Nummer und erfahren erst am



Donnerstag welches Spiel sie kriegen. Rat darf vorher über Doodle sich
eintragen.

 Activity Karten müssen noch erstellt werden → Bettina erstellt 10 pro
Kategorie

 Frage Karten müssen noch erstellt werden. → Bettina erstellt die Fragen
 Freitag und Mittwoch finden die Helfer Schulungen statt.
 Rallye ausdrucken → Copyshop drucken, Dunja übernimmt
 30 Liter Milch werden für das Kakao trinken gekauft
 Dunja hat einen Reader erstellt; die Ablaufzeiten werden noch an den Rat

verschickt – bitte schaut euch die Zeiten an!
 Diejenigen die keine Gruppe haben, bauen um 14.30 Uhr für das Kakao

trinken auf
 Arantxa erstellt Doodle für Spiele und Schichtplan Kakao Ausschank
 Essen fürs Grillen: Würstchen maximal 100 Stück. Vegan:

Alufolien-Kartoffeln mit Ajvar-Soße (vegan). Mengen 2 ½ Kilo pro Sack.
Knapp 10 Kilo Kartoffeln laut Mengenberechnung benötigt.
Maximal 100 Würstchen! Wenn wider Erwarten vorzeitig leer ist (2 h zu
früh), trägt Gary Dunja über den Acker zum Aldi um Nachschub zu holen.

 Antrag: auf bis zu 70 € für die Würstchen.
Dafür: 3
Dagegen: 1
Enthaltung: 1

 Antrag: Auf bis zu 20 € für Kartoffeln und Ajvar.
Dafür: Einstimmig.

 Abstimmung: Ob für die Würstchenkette anstelle von Würstchen Popapier.
Esspapier oder Taschentücher gekauft werden. Abstimmung dafür:
Salzstangen: 2
Esspapier: 4
Taschentücher: 0
Popapier: 1

 Es wird Esspapier besorgt (im Budget des AK includiert)

 Antrag: Das das Budget für Milch für den Kakao bei bis zu 20 € festgelegt
wird:
Dafür: Einstimmig.
Milch wird besorgt.

Top 2:  Präpbestecke:
 Wir wissen, was in den Präpbestecken drinnen sein müsste. Wir dürfen den



Erstis allerdings keine konkreten Firmen empfehlen, bei denen sie das
Präpbesteck kaufen sollen. Die Botanik ist derzeit nicht zu erreichen, um eine
Alternative zu organisieren.

 Abstimmung: Ob Miriam eine Liste zusammen stellen darf, was das  und diese
an die Dozierenden kommuniziert.
Dafür: Einstimmig.

 Antrag: Das die Fachschaft 5 € für das Drucken von Postern (auf denen die
Liste, was im Präpbesteck ist draufsteht) vorstreckt und Anfragen, ob wir das
Geld von der Botanik wieder zurück bekommen. Poster werden als unbedingt
notwendig erachtet, damit auch wirklich ALLE Erstis von der Liste erfahren.
Dafür: 3
Dagegen: 1
Enthaltung: 1

Johannes und Dunja sind hochgradig unzufrieden mit der Situation, die dazu geführt
hat, das es zu dieser Abstimmung gekommen ist.

Top 3:  Studienbeirat:
 Wir müssen Abstimmen, wer anstelle von Yvonne in den Studienbeirat soll.

Gary würde sich zur Wahl stellen. Imanuel hat sich auf der letzten Sitzung zur
Wahl gestellt.

 Wir verschieben auf nächste Woche, da nur noch wenige Räte da sind.

Top 4:  Party:
 Ist der Saal fest gebucht (wg. Unterschriften HV & Brandwache)?
 Verschoben auf nächste Sitzung.

Sonstiges:
Miri ist am Montag auf der ESAG verhindert. Ebenso Matze.

Wir müssen können demnächst einige Schlüssel verteilen.

Wer hat den Kühlschrank auf Stufe 5 gedreht? Ein Bier ist dadurch ausgefroren und
geplatzt!

Ende der Sitzung: 21:24 Uhr.
Protokollführer: Aranxta (bis 19:00 Uhr), danach Johannes.
Redeleitung: Bettina


